

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 22 Februari 2025 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Lukas 23 dalam susunan Tabernakel menunjuk pada tujuh kali percikan darah di atas tabut perjanjian. Artinya: sengsara daging yang sudah dialami oleh Yesus sampai mati di kayu salib, sehingga Ia dipermuliakan--tutup pendamaian menunjuk pada pribadi Yesus.

Demikian juga dengan gereja Tuhan. Kita harus mengalami sengsara daging bersama Yesus untuk mencapai kemuliaan seperti Yesus.

Lukas 23: 8-12=> Yesus di hadapan Herodes

23:8. Ketika Herodes melihat Yesus, ia sangat girang. Sebab sudah lama ia ingin melihat-Nya, karena ia sering mendengar tentang Dia, lagipula ia mengharapkan melihat bagaimana Yesus mengadakan suatu tanda.

23:9. Ia mengajukan banyak pertanyaan kepada Yesus, tetapi Yesus tidak memberi jawaban apapun.

23:10. Sementara itu imam-imam kepala dan ahli-ahli Taurat maju ke depan dan melontarkan tuduhan-tuduhan yang berat terhadap Dia.

23:11. Maka mulailah Herodes dan pasukannya menista dan mengolok-olokkan Dia, ia mengenakan jubah kebesaran kepada-Nya lalu mengirim Dia kembali kepada Pilatus.

23:12. Dan pada hari itu juga bersahabatlah Herodes dan Pilatus; sebelum itu mereka bermusuhan.

Waspada! Ada orang termasuk pelayan Tuhan yang dipakai Setan untuk membuat Yesus sengsara, sekarang membuat gereja Tuhan sengsara, yaitu:

1. Ayat 8-9= Herodes--'ia sering mendengar tentang Dia; ia mengharapkan melihat bagaimana Yesus mengadakan suatu tanda'.

Artinya: pelayan Tuhan yang sering memberitakan atau mendengar firman pengajaran yang benar, tetapi tidak mengalami pertolongan Tuhan--Herodes bertanya pada Yesus tetapi tidak dijawab--, yaitu tidak mengalami mujizat jasmani dan rohani--tidak mengalami penyucian dan keubahan hidup--, sehingga tetap tinggi hati.

Tinggi hati= merasa lebih benar dari orang lain bahkan Yesus.

2. Imam-imam kepala dan ahli Taurat, yaitu pelayan Tuhan yang merasa dengki terhadap Yesus dan pelayan Tuhan yang dipakai Tuhan.

Markus 15: 10

15:10. Ia memang mengetahui, bahwa imam-imam kepala telah menyerahkan Yesus karena dengki.

Akibatnya:

1. Herodes mengolok-olok Yesus, artinya: pelayan Tuhan yang sombong, dengki, iri hati, dan benci tanpa alasan pasti akan mengolok-olok firman pengajaran yang benar (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda, 15 Februari 2025](#)).

Lukas 23: 11

23:11. Maka mulailah Herodes dan pasukannya menista dan mengolok-olokkan Dia, ia mengenakan jubah kebesaran kepada-Nya lalu mengirim Dia kembali kepada Pilatus.

2. Menjadi pemecah belah tubuh Kristus.

Lukas 23: 12

23:12. Dan pada hari itu juga bersahabatlah Herodes dan Pilatus; sebelum itu mereka bermusuhan.

Yudas 1: 17-19

1:17. Tetapi kamu, saudara-saudaraku yang kekasih, ingatlah akan apa yang dahulu telah dikatakan kepada kamu oleh rasul-rasul Tuhan kita, Yesus Kristus.

1:18. Sebab mereka telah mengatakan kepada kamu: "Menjelang akhir zaman akan tampil pengejek-pengejek yang akan hidup menuruti hawa nafsu kefasikan mereka."

1:19. Mereka adalah pemecah belah yang dikuasai hanya oleh keinginan-keinginan dunia ini dan yang hidup tanpa Roh Kudus.

Pengejek sama dengan pemecah belah--tadi Herodes adalah pengejek.

Praktik pemecah belah:

1. Mengajarkan ajaran palsu yang bertentangan dengan alkitab.

Roma 16: 17

16:17. Tetapi aku menasihatkan kamu, saudara-saudara, supaya kamu waspada terhadap mereka, yang bertentangan dengan pengajaran yang telah kamu terima, menimbulkan perpecahandan godaan. Sebab itu hindarilah mereka!

Tetapi juga ada yang **mendengar dan menyaksikan ajaran palsu dalam sidang jemaat.**

Ajaran palsu juga termasuk gosip.

2. Masuk persekutuan yang tidak benar--Herodes dan Pilatus tadinya bermusuhan, tetapi bisa bersahabat untuk menganiaya Yesus.

Yesaya 30: 1-3

30:1. Celakalah anak-anak pemberontak, demikianlah firman TUHAN, yang melaksanakan suatu rancangan yang bukan dari pada-Ku, yang memasuki suatu persekutuan, yang bukan oleh dorongan Roh-Ku, sehingga dosa mereka bertambah-tambah,

30:2. yang berangkat ke Mesir dengan tidak meminta keputusan-Ku, untuk berlindung pada Firaun dan untuk berteduh di bawah naungan Mesir.

30:3. Tetapi perlindungan Firaun akan memalukan kamu, dan perteduhan di bawah naungan Mesir akan menodai kamu.

'*memasuki suatu persekutuan, yang bukan oleh dorongan Roh-Ku*'= persekongkolan.

Persekutuan yang tidak benar adalah persekutuan tanpa firman dan urapan Roh Kudus, tetapi hanya untuk:

- Mendapatkan kepentingan daging/dunia--Mesir.
Persekutuan dimulai dari nikah. Jangan sampai menikah untuk mendapatkan kepentingan dunia!
- Melawan Yesus; sekarang melawan firman pengajaran yang benar dan pelayan Tuhan yang dipakai Tuhan.

Akibatnya:

- Hanya menambah dosa sampai puncaknya dosa, yaitu dosa makan minum dan kawin mengawinkan.
- Tetap bernoda.
- Dipakai Babel dalam pembangunan Babel, gereja palsu; mempelel wanita Setan yang sempurna dalam kejahatan dan kenajisan sampai binasa selamanya.

3. Dikuasai keinginan dunia dan tanpa Roh Kudus= **menjadi sahabat dunia.**

Yudas 1: 19

1:19. Mereka adalah pemecah belah yang dikuasai hanya oleh keinginan-keinginan dunia ini dan yang hidup tanpa Roh Kudus.

Yakobus 4: 4

4:4. Hai kamu, orang-orang yang tidak setia! Tidakkah kamu tahu, bahwa persahabatan dengan dunia adalah permusuhan dengan Allah? Jadi barangsiapa hendak menjadi sahabat duniaini, ia menjadikan dirinya musuh Allah.

Sahabat dunia= musuh Allah, yaitu:

- Tidak setia kepada Tuhan; sama dengan berkhianat atau ingkar janji.
Kita sudah dibeli oleh Tuhan dengan darah-Nya sendiri, supaya kita beribadah kepada Dia.
Tidak setia kepada Tuhan berarti berkhianat.

Tidak setia adalah cikal bakal dari berkhianat.

- Tidak setia kepada sesama dalam pekerjaan, jodoh dan sebagainya.

1 Yohanes 2: 20-22

2:20. Tetapi kamu telah beroleh pengurapan dari Yang Kudus, dan dengan demikian kamu semua mengetahuinya.

2:21. Aku menulis kepadamu, bukan karena kamu tidak mengetahui kebenaran, tetapi justru karena kamu mengetahuinya dan karena kamu juga mengetahui, bahwa tidak ada dustayang berasal dari kebenaran.

2:22. Siapakah pendusta itu? Bukankah dia yang menyangkal bahwa Yesus adalah Kristus? Dia itu adalah antikristus, yaitu dia yang menyangkal baik Bapa maupun Anak.

Tidak setia atau berkhianat= pendusta= tanpa Roh Kudus= antikristus; tubuh, jiwa, dan rohnya menyangkal Allah Tritunggal, sehingga dicap 666 oleh Antikris. Tubuh, jiwa, dan rohnya adalah daging. Ia menjadi sama dengan Antikris--binatang buas; tanpa akal budi, pikiran, dan perasaan--, dan hanya untuk dibinasakan.

Filipi 2: 5-8

2:5. Hendaklah kamu dalam hidupmu bersama, menaruh pikiran dan perasaan yang terdapat juga dalam Kristus Yesus,

2:6. yang walaupun dalam rupa Allah, tidak menganggap kesetaraan dengan Allah itu sebagai milik yang harus dipertahankan,

2:7. melainkan telah mengosongkan diri-Nya sendiri, dan mengambil rupa seorang hamba, dan menjadi sama dengan manusia.

2:8. Dan dalam keadaan sebagai manusia, Ia telah merendahkan diri-Nyadan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.

'pikiran dan perasaan yang terdapat juga dalam Kristus Yesus'= Yesus mau memberikan pikiran dan perasaan-Nya kepada kita.

Tuhan tidak rela manusia ciptaan-Nya yang sudah ditebus oleh darah-Nya terutama menjadi imam-imam malah menjadi sama dengan Antikris.

Karena itu, Yesus rela taat dan setia sampai mati di kayu salib untuk mengalami percikan darah, tetapi Ia bangkit dan naik ke sorga untuk mencurahkan Roh Kudus kepada kita; memberikan pikiran dan perasaan-Nya kepada kita.

Kita semua juga harus mengalami percikan darah--sengsara daging karena Yesus--untuk menerima pikiran dan perasaan Yesus; urapan Roh Kudus dalam kita.

Sengsara daging yang paling ringan adalah baptisan air.

1 Petrus 3: 20-21

3:20. yaitu kepada roh-roh mereka yang dahulu pada waktu Nuh tidak taat kepada Allah, ketika Allah tetap menanti dengan sabar waktu Nuh sedang mempersiapkan bahteranya, di mana hanya sedikit, yaitu delapan orang, yang diselamatkan oleh air bah itu.

3:21. Juga kamu sekarang diselamatkan oleh kiasannya, yaitu baptisan--maksudnya bukan untuk membersihkan kenajisan jasmani, melainkan untuk memohonkan hati nurani yang baik kepada Allah--oleh kebangkitan Yesus Kristus,

'memohonkan hati nurani yang baik'= pikiran dan perasaan Yesus, yaitu urapan Roh Kudus.

Baptisan air yang benar adalah orang yang sudah percaya Yesus dan bertobat--mati terhadap dosa--harus dikuburkan dalam air bersama Yesus dan bangkit--keluar dari dalam air--bersama Yesus sehingga mendapatkan hidup baru/hidup sorgawi yaitu hidup dalam urapan Roh Kudus--pikiran dan perasaan Yesus.

Pikiran dan perasaan Yesus adalah taat dan setia.

Taat dan setia adalah tempatnya Roh Kudus. Kita selalu berada dalam urapan Roh Kudus, dan kita mengalami suasana sorga.

Kegunaan Roh Kudus:

1. Roh Kudus membaharui kitadari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus, mulai dari kuat teguh hati.

Titus 3: 5

3:5. pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembali dan oleh pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,

Artinya:

- a. Tidak kecewa, putus asa, dan menyangkal Tuhan apapun yang dihadapi; tidak berkhianat pada Tuhan dan sesama, tetapi tetap percaya dan berharap Tuhan; tetap menyembah dan mengasihi Tuhan; tetap taat dan setia. Hidup kita bersuasana sorga.
 - b. Kita dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.
2. Roh Kudus membuat kita setia berkobar-kobardalam ibadah pelayanan kepada Tuhan sampai Tuhan datang kembali.

Roma 12: 11

12:11. Janglah hendaknya kerajinanmu kendor, biarlah rohmu menyala-nyaladan layanilah Tuhan.

3. Gunung yang tinggi diratakan oleh Roh Kudus.

Zakharia 4: 6-7

4:6. Maka berbicaralah ia, katanya: "Inilah firman TUHAN kepada Zerubabel bunyinya: Bukan dengan keperkasaan dan bukan dengan kekuatan, melainkan dengan roh-Ku, firman TUHAN semesta alam.

4:7. Siapakah engkau, gunung yang besar? Di depan Zerubabel engkau menjadi tanah rata. Ia akan mengangkat batu utama, sedang orang bersorak: Bagus! Bagus sekali batu itu!"

Artinya:

- a. Roh Kudus mampu menyelesaikan semua masalah yang mustahil.
- b. Ada masa depan berhasil dan indah.
- c. Roh Kudus memelihara kita di tengah kesulitan dunia sampai Antikris berkuasa di dunia.

Jika Yesus datang kembali kita akan diubah menjadi sempurna seperti Dia untuk layak menyambut kedatangan-Nya kembali kedua kali di awan-awan yang permai. Kita masuk kerajaan Seribu Tahun Damai (Firdaus yang akan datang) dan Yerusalem baru selamanya.

Yang masih lemah; kadang tidak taat, mohon supaya Tuhan menguatkan kita, sehingga kita tetap taat dan setia. Serahkan semua masalah kepada Tuhan! Roh Kudus akan meratakan gunung-gunung.

Tuhan memberkati.